

喬に

貴重的に
メモ提供

剛を「表日本」とやっています。では「裏日本」と呼ぶ。アジア大陸側が玄のことを僕らはぎりぎりでいる。そのことを僕らはぎりぎりでいる。アジア大陸へ橋をかくアの人たちと音楽でいく、そんなのが自分の一つのはと、その時に漢した。の国には主義主張けど、自分の体験、音楽はすべてを乗り越える素晴らしい。アジアの国々で葉はわからないくらいでいる、たくさんあります。理屈ではないです。それがい所で、一つのなと思いますね。

音楽家 谷村 新司さん (65)

39

友梨さん行方不明11年
最後の目撃現場で
情報提供求め検問

大阪市港区の海遊館は20日、展示のため高知県土佐清水市から約9時間かけて大型トラックで搬入した。大型のタイワシントマキエイが同日未明に死亡したと発表された。長距離輸送の成功例がなく、展示が実現すれば国内初だった。現在、死因を調査中だが、担当者は「疲れが原因の可能性がある」と話している。死亡したのは横幅約3倍の大型のエイで、インド洋や太平洋で発見例があるが、詳しい生態はわかつてない。2011年に土佐清水市沖で定置網

消息を絶った。この日は捜査員ら約20人が、行方不明になつた時間帯に合わせて午後2時半から1時間、通りかかった車やバイク約80

福島市の自宅周辺の花などを線量計の数値とともに撮影した丹治博志さん(左)と展覧会を開催したベアトラム・シラーさん(右)。大阪市西成区岸里東1丁目

写真展のきっかけは、昨夏に出会った、原発事故の被災地を撮り続けている東大阪市北石切町のドイツ人写真家、ベアトラム・シラーサン(37)の一言だった。

丹治さんは「目に見える放射能の影響は忘れた方が楽だが、その現実をいつも自分に気付かせるようにしたい」と考え、昨春から、線量計の数値とともに身近なものをカメラに収めていた。

高知から搬送後 エイ死亡 海遊館

大阪市港区の海遊館は20日、展示のため高知県土佐清水市から約9時間かけて大型トラックで搬入した。大型のタイワシントマキエイが同日未明に死亡したと発表された。長距離輸送の成功例がなく、展示が実現すれば国内初だった。現在、死因を調査中だが、担当者は「疲れが原因の可能性がある」と話している。死亡したのは横幅約3倍の大型のエイで、インド洋や太平洋で発見例があるが、詳しい生態はわかつてない。2011年に土佐清水市沖で定置網



写真60点 風景に線量計写し込む

「かたくりの花」は丹治さんが4月8日、自宅から約3キロの里山で撮影したもので、薄い紫色の小さな花とともに写る線量計は毎時0.958ガルシーベルトを示す。丹治さんが2月に同じ市渡利地区の閑静な住宅街で撮影した写真では0.656ガルシーベルトを記録。今回の会場で測ると、数値は1桁小さかった。

写真展のきっかけは、昨夏に出会った、原発事故の被災地を撮り続けている東大阪市北石切町のドイツ人写真家、ベアトラム・シラーサン(37)の一言だった。丹治さんは「目に見える放射能の影響は忘れた方が楽だが、その現実をいつも自分に気付かせるようにしたい」と考え、昨春から、線量計の数値とともに身近なものをカメラに収めていた。



海遊館の大型水槽に搬入直後のタイワシントマキエイ。イトマキエイは大阪市港区、海遊館提供

旧国鉄最後の制服
JR西日本に贈る
故橋本元首相の所蔵品
故・橋本龍太郎元首相が
所蔵していた旧国鉄最後の
制服と電車のトレインマー

クが20日、JR西日本に寄付している。問い合わせは同ギヤラリー(06-6656-1280)へ。(大宮司聰)

JR西の真鍋精志社長は7年3月31日深夜の式典に特注した制服を着て出席。

JR西の真鍋精志社長は7年3月31日深夜の式典に特注した制服を着て出席。

西成区で「可視化展」

撮影したのは、福島市で農業を営みながら芸術活動をしている丹治博志さん(66)と、福島県飯館村で放射能汚染の調査に取り組む佐川ようこさん(34)で、この1年間に撮った写真約60点を展示する。

写真展は「ギャラリー見る倉庫」(西成区岸里東1丁目)で24日まで開かれている。問い合わせは同ギヤラリー(06-6656-1280)へ。(大宮司聰)

さんは、日常生活に潜む原発事故の影響の大きさを知る作品と高く評価。同様の写真を撮る佐川さんと、二人で大阪で展示会を開くことを提案し、実現した。

シラーさんは「きれいな花の周りにも放射能がある。そこで今も生きる人たちがいることを忘れないようにしたい」と話す。

久美子さんは「愛するボイスカウトや、海上保安庁など仕事関係の制服をよくいただき、合わないと自分でオーダーするほど制服を愛していた」。寄贈する運輸相だった橋本氏は国鉄最後の日となつた1987年3月31日深夜の式典に出席し、「橋本は制服が大好きだった。大切に保管されることを大変うれしく思う」と述べた。

運輸相だった橋本氏は国鉄最後の日となつた1987年3月31日深夜の式典に出席。

JR西の真鍋精志社長は2年後に完成する京都鉄道博物館では、鉄道の歴史を解説するコーナーに展示を検討したい」と述べた。(柳谷政人)

数値に見る福島の今

福島第一原発事故の影響が残る被災地で、庭先に咲く花やバス停といった身の回りの風景に線量計の数値を写し込んだ写真を集めた「福島 可視化展 ベクレルとシーベルト時々グレイ」が大阪市西成区で開かれている。見えない放射能の影響が数値化されることで、浮き彫りになる重い現実を伝えている。

さんは、日常生活に潜む原発事故の影響の大きさを知る作品と高く評価。同様の写真を撮る佐川さんと、二人で大阪で展示会を開くことを提案し、実現した。

シラーさんは「きれいな花の周りにも放射能がある。そこで今も生きる人たちがいることを忘れないようにしたい」と話す。

久美子さんは「愛するボイスカウトや、海上保安庁など仕事関係の制服をよくいただき、合わないと自分でオーダーするほど制服を愛していた」。寄贈する運輸相だった橋本氏は国鉄制服を見て、「袖を通した橋本がうれしそうに出かけるのを見送ったのを思い出す」と述べた。

JR西の真鍋精志社長は2年後に完成する京都鉄道博物館では、鉄道の歴史を解説するコーナーに展示を検討したい」と述べた。(柳谷政人)